

Communiqué de Presse

Le Glouglou prend les couleurs de la Bourgogne : une célébration de l'art et de la région

Charolles, le 05/11/2024 – À la croisée de l'artisanat et du terroir, la Manufacture de Charolles célèbre son enracinement bourguignon en habillant son iconique Glouglou d'une teinte profonde et raffinée : le bourgogne. Inspirée par les vignobles de la région et le patrimoine riche de la Bourgogne, cette édition héritage devient une ode à l'élégance et au savoir-faire local.

L'héritage revisité : Le Glouglou, objet emblématique de la Manufacture, s'habille de la couleur du vin qui a fait la renommée de la Bourgogne. Cette teinte évoque la richesse du terroir, le raffinement et la chaleur.

Un savoir-faire intemporel : Chaque pièce est réalisée à la main dans nos ateliers de Charolles, garantissant l'authenticité et l'unicité de chaque produit.



Glouglou Bourgogne

Une collection en hommage à la région : Outre le Glouglou, une sélection de nos créations sera proposée en Bourgogne, rendant hommage à la beauté naturelle et culturelle de notre terre.



Bougies Bourgogne



Coupe ondulation Bourgogne



Table Tibone Bourgogne

Contact Presse

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

- Patricia Becerra
- Responsable Communication
- charolles@charolles.com
- +33.3.85.23.13.46

À propos de Charolles

Depuis 1844, Charolles, entreprise du patrimoine vivant, est un symbole de l'excellence artisanale française, alliant tradition et innovation pour créer des pièces uniques et intemporelles. Située en Bourgogne-Franche-Comté, la manufacture continue de perpétuer un savoir-faire ancestral dans la fabrication de céramiques d'une qualité exceptionnelle.

Pour toute demande d'information complémentaire ou pour organiser une interview, n'hésitez pas à nous contacter.

